

REMERCIEMENTS

Profondément émue par les nombreux témoignages de sympathie et d'affection lors de son deuil, la famille de

Madame

Irène KUENZI-DEVAUD

Remercie de tout cœur toutes les personnes qui ont pris part à sa douloureuse épreuve par leur présence, leurs messages, leurs envois de fleurs ou leurs dons.

Elle les prie de trouver ici l'expression de sa profonde reconnaissance.

La famille adresse des remerciements particuliers au Dr Olivier Bugnon, ainsi qu'aux aides-soignantes de Senevita Casa pour leur dévouement et leur gentillesse.